



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/80515	12/08/2015	205956
184/80518 a 184/80520	12/08/2015	205959 a 205961

AUTOR/A: PRADAS TORRES, Antonio Francisco, HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

La inversión total ejecutada por la Sociedad Estatal de Infraestructuras del Transporte Terrestre-SEITTSA en los diferentes tramos de la línea de Alta Velocidad Sevilla-Cádiz asciende a 2.024 miles de euros, lo que supone un grado de ejecución del 129,33%.

Madrid, 7 de octubre de 2015